

FDP- Ratsfraktion der Hansestadt Medebach - Auf der Bleiche 8 - 59964 Medebach

Pressemitteilung

Die FDP-Ratsfraktion nutzt die politische Sommerpause, um anlässlich einer Fraktionssitzung über die Auswirkungen der Corona-Krise sowie des Klimawandels erneut zu diskutieren. Darüber hinaus standen weitere Themenbereiche, wie die "Entwicklung Medebachs hin zur "Marke", eine interessantere Innenstadt und zusätzliche, "grün geprägte", Parkflächen auf der Tagesordnung.

"Der Ausbruch der Corona-Krise stellt uns alle vor eine in dieser Ausprägung einmalige Herausforderung und bedingt auch für unsere Hansestadt einen veränderten Handlungsbedarf. Darüber hinaus brauchen wir weitere Antworten mit Blick auf die auf lange Sicht schlimmere Bedrohung des Klimawandels" sagte der Vorsitzende Michael Papenheim.

Aktuell entwickeln Medebachs Liberalen die Thematik "Extreme Trockenheit" und die Auswirkungen auf das Grund- und Trinkwasser weiter. Mit der wichtigen Ressource Trinkwasser werde man zukünftig noch schonender operieren müssen, so dass hierzu für den neu zu wählendem Rat entsprechende Anträge ausgearbeitet werden.

Auf der Agenda standen ebenfalls Ideen für eine interessantere Innenstadt, einhergehend mit Potentialen für Handel und Gastronomie.

Auch unsere Städte müssen sich vor dem Hintergrund der sich massiv verändernden Rahmenbedingungen "neu erfinden" und sich „auch mit Blick auf zukünftige Trends“ äußerst attraktiv fortentwickeln.

Ebenfalls wurde über weitere Parkflächen im Zentrum diskutiert. Die Bürgerinnen und Bürger sehen aufgrund der kürzlich erfolgten Befragungen der Medien Handlungsbedarf.

"Hierzu wurden seitens der FDP-Fraktion bereits in der Vergangenheit konkrete Vorschläge im direkten Umfeld des Rathauses unterbreitet. Leider fanden wir mit unseren Ideen keine Akzeptanz, sodass wir bereits nach neuen Chancen suchen" kommentierte Michael Papenheim.

Der erneute Besuch des Bundestagsabgeordneten Carlo Cronenberg anlässlich seiner traditionellen Sommer-Radtour durch den Wahlkreis Anfang August wurde besprochen und abgestimmt. Am 05.08.2020 macht der Abgeordnete Station in Medebach.

Visiten bei heimischen Unternehmen und im Bereich Gesundheit/Medizinische Versorgung stehen auf seinem Programm.

Michael Papenheim

Vorsitzender der FDP-Ratsfraktion Medebach



Entspricht nicht dem Niveau des Gewerbegebietes „Holtisches Feld“. Die FDP möchte die Fläche entsiegeln und „nachhaltig grün“ prägen.